

Unerwartet und tief betroffen müssen wir von unserem langjährigen Mitglied, engagierten Samariter und Freund

Rolf Suchland

Abschied nehmen.



Herr Suchland war seit dem 1973 Mitglied im ASB und hat sich in dieser Zeit außerordentlich verdient gemacht. Neben seiner hauptamtlichen Tätigkeit, zu Beginn im Rettungsdienst und später als Technischer Betriebsleiter sowie Bereichsleiter, war es Herrn Suchland eine Herzensangelegenheit, sich immer wieder für den Erhalt des Baby-Notarztwagens zu engagieren. Oft investierte Herr Suchland auf ehrenamtlicher Basis und in seiner Freizeit die Akquise von Spendern und pflegte die Kontakte zu potentiellen Förderern. Er präsentierte den ASB und vor allem den Baby-NAW bei öffentlichen Veranstaltungen und hat viele Unterstützer für uns gewinnen können.

In dieser Zeit prägte er den Verband durch seine Erfahrung und seine Persönlichkeit. Rolf Suchland wurde nicht nur als Vorgesetzter und Kollege, sondern auch als Mensch sehr geschätzt und anerkannt.

Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten!

Arbeiter-Samariter-Bund
Landesverband Hessen e. V.
Regionalverband Südhessen
Der Vorstand, die Geschäftsführung
sowie die Betriebsräte und die Belegschaft